

Herr Raue zu kulturellen Zentren

Herr Raue bezog sich auf von der Stadt geduldete kulturelle Zentren und regte an, den Einfluss der Verwaltung in den Zentren geltend zu machen und dort für Solidarität und Unterbringung des Capuze e.V. zu werben oder diese durchzusetzen. Er sagte, dass es ein Gleichgewicht zwischen rechten und linken kulturellen Zentren geben muss und sich HaSi demnach in eines der Zentren integrieren könnte. Er regte an, dass sie Stadt für eine Integrierung der HaSi einsetzt.